



# Prix Sport'Éthique 2021

★ Madame Ginette Béliveau

Québec, 20 novembre 2021\*

## Une présence incontournable sur le terrain!

Qui aurait pu prédire une aussi longue carrière dans le boccia à notre lauréate 2021? Retraitée du sport paralympique depuis bientôt trois ans, Mme Ginette Béliveau est tombée dans le boccia par hasard en 1994.

Tout a commencé par le simple remplacement d'un assistant auprès de Bruno Garneau. Elle a vite aimé ce sport et faire de la compétition sans savoir que cela la mènerait aussi loin. C'est la détermination de Bruno à vouloir aller plus loin, sa persévérance malgré les nombreuses embûches, et les défis que cela représentait qui l'ont inspirée.

Comme assistante sportive, elle a été de toutes les compétitions : Championnats canadiens, World Cup, Jeux parapanaméricains, Jeux paralympiques, etc. Parmi ses kilomètres de souvenirs précieux : la médaille d'or aux Jeux parapanaméricains en équipe en 2015 à Toronto, un grand moment de fierté, la joie d'avoir atteint les objectifs!

Autre moment fort pour elle à Londres, lors des Jeux paralympiques, alors qu'un jeune garçon de 8 ans, les yeux joyeux, est venu lui poser des questions sur le boccia. Ginette a réalisé en voyant plus loin son jeune frère qu'ils pourraient jouer ensemble au boccia un jour, imaginant une situation semblable pour Bruno à l'âge de 3 ans.

Dans les mots de Ginette : « *De penser que j'ai pu apporter une mince contribution à la continuité du sport, ou encourager des nouveaux à continuer, c'est pour moi mission accomplie!* »

Oui **MISSION ACCOMPLIE** pour Ginette Béliveau!

L'AQSPC est fière de lui remettre le **Prix Sport'Éthique 2021** pour sa contribution exceptionnelle au boccia, son engagement indéfectible, et son grand esprit sportif.

## Félicitations!

\*Prix remis lors de la tenue des Championnats canadiens de boccia à Québec, du 17 au 20 novembre 2021.



